



Sahara-Fahrer machen es sich in Niederried gemütlich. dst

900 Afrika-Fahrer im Seeland

NIEDERRIED – Das grösste Globetrotter-Treffen der Schweiz, der Voodoo-Afrika-Treff, fand bereits zum 16. Mal statt. Zum jährlichen Informationsaustausch trafen sich übers Wochenende 900 Afrika-Fahrer mit ihren Expeditionsvehikeln im seeländischen Niederried. Im Sahara-Forum wurde auch das Gei-

seldrama diskutiert: «Die eingeschworene Gesellschaft zeigte grosse Anteilnahme am Schicksal der Geiseln», so Jürg Sollberger, Organisator des Treffens. Sollberger macht seit Jahren Off-Road-Touren durch die Sahara. Aus Sicherheitsgründen führt er Algerien nicht mehr im Angebot. www.sahara.ch